
黄金期货要不要设止损 期货及时止损的文案

今天给各位分享黄金期货要不要设止损的知识，其中也会对期货及时止损的文案进
行解释，如果能碰巧解决你现在面临的问题，别忘了关注本站，现在开始吧！

本文目录

1. 期货及时止损的文案
2. 买黄金期货的基本知识
3. 炒外汇现货黄金交易如何设置止损？
4. 有朋友炒期货用1个点止损，止盈几个点，一天100多次进出，他说是顺势

止损，对吗？

期货及时止损的文案

1.及时止损是必要的。2.因为期货市场波动较大，投资者需要设定止损点位，及时
止损可以避免损失进一步扩大。当价格达到止损点位时，投资者应立即平仓，以保
护自己的资金。3.止损是投资者风险管理的重要手段之一。及时止损可以帮助投资
者控制风险，避免亏损过大。此外，及时止损还可以让投资者保持冷静，避免情绪
化的交易决策。因此，投资者在期货交易中应设定合理的止损点位，并且在价格达
到止损点位时果断止损，以保护自己的投资。

买黄金期货的基本知识

黄金期货是一种金融衍生品，是指在未来某个时间点以约定价格买卖黄金的合约。
以下是一些基本知识：

-黄金期货是由上海期货交易所推出的，以未来某时点的黄金价格为交易标的的期
货合约。

-投资者可以通过到期时期货市场与现货市场的差价来赚取收益或通过低买高卖或
高卖低买赚取差价收益。

-黄金期货合约的最小变动价位为0.02元/克，意思就是在交易软件界面波动一下是
0.02。报价单位是元/克，交易单位为1000千克/手。

炒外汇现货黄金交易如何设置止损？

大白话，简单说！进场的时候选择一个把握较大方向，将止损设置在另一个方向的
进场位。如果短线操作注意消息影响会让反方向进场位失灵。如果长线操作注意盈
利止损变化。
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有朋友炒期货用1个点止损，止盈几个点，一天100多次进出，他说是顺
势止损，对吗？

道可道，非常道。题主没有讲您这位朋友交易的结果如何？但每天100次的进出真
说不上什么趋势交易了。要说是顺势也是级别超级小的损失。商品期货交易时间一
天大约是7个小时个小时，除了早上10：15到10：30休盘15分钟外?。7小时x60分
钟=420分钟。420分钟100次交易，平均4分钟一次交易。这种顺势是在什么级别
？应该是秒级别了吧？

首先：期货交易的成败是以结果为导向的。

不论你用一个点止损或者10个点止损；不论你用几个点止盈或者是一个点止盈。
只要你的交易结果长期来看是稳定获利的。那么你的交易就是成功的。根本就不用
在意什么是顺势，什么是逆势，什么是左侧，什么是右侧。

其次，决定交易结果的因素分别是盈亏比和成功率。一个点止损，止盈几个点？是
一个盈亏比为正向的交易系统。成功率的多寡就决定了这个交易系统是否能够盈利
。而每天100多次的交易频率，就决定了账户盈利的水平。

假如这个交易系统的期望值为正值。那么它输出的频率越高，或者说每天交易的次
数越多，账户获利的，绝对值就越大。

假如这个交易系统的期望值为负值。那么它输出的频率越高，或者说每天交易的次
数越多；账户亏损的值就越大。

再次：说一下我的账户情况。

2019年2月到2019年的10月。我的期货账户同时交易螺纹，热卷，焦煤，焦炭4个
品种。5分钟的周期，8个月的时间交易200次。我所有订单的盈亏比全部是1:2，成
功率大约能到40%。利率并不高，但最终的交易结果绝对是正值。

这是我能接受最高的交易频率。毕竟人的精力有限，不可能时时刻刻在电脑前盯盘
。题主所讲您这位朋友每天交易100次，在我看来实在是不可理解的；而且我也一
定做不到。

总结：期货交易看的是长久稳定的盈利不要以当下的输赢为准备。金融市场从来都
是输赢无定的。

感谢阅读，觉得有收获就点个赞更多金融知识|交易技术|财经资讯请关注我√
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文章分享结束，黄金期货要不要设止损和期货及时止损的文案的答案你都知道了吗
？欢迎再次光临本站哦！
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